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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 映像制作の方法を学ぶため、千葉県いすみ市で開催さ
れた映像制作講座に参加。３日間で企画から撮影、編集
までを実践形式で勉強しました。とにかく動き回った研修
で学ぶことだらけでした。研修で得た知識や経験は今後の
PR 映像制作や情報発信で生かしていきます！

A. 「林業とはどんな仕事なのか？」を伝えられるような
映像の制作に取り組んでいます。どうすれば町の産業の１
つである林業を知ってもらうことができるのか、豊築森林
組合と打ち合わせをしながら内容を考え中。撮影はこれか
らですが早く制作したくてワクワクしています！

林業を「伝える」活動をしています

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 2024 年がスタートしました！築上町観光協会では早速
２月から始まる梅祭りの準備に追われています。今年もた
くさんの催しものや、どんど焼きなどが予定されており、
今からとても楽しみです。ポスターは綱敷天満宮などに掲
示しているので、ぜひご覧ください！

A. 数か月間準備していた第４回目のミニイベントがつい
に開催です（２月３日㈯）。参加者の皆さんに少しでも楽し
んでもらえるよう頑張ります！同時に次年度の計画も少し
ずつ考え中です。また詳細が決まり次第、広報や協力隊イ
ンスタグラムなどで報告しますのでよろしくお願いします。

しいだ梅祭りの準備中！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 今期も寒田あられについてテレビ取材を受けました！
テレビで放映されることによって遠方の方にも築上町や寒
田地区の魅力を知ってもらったり、寒田あられを食べても
らったりするきっかけになれば嬉しいです。まこちの里で
はお客さまの要望におこたえし、発送も行っています！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. 新たなイベントを計画中です！昨年はまこちの里や寒
田地区に外から人を呼ぶイベントが多かったのですが、今
年は地域の人に喜んでもらえるようなイベントも開催でき
ればと思っています。夏頃の開催に向けて準備を進めてい
きます。詳細は続報を楽しみにお待ちください！

寒田あられがテレビ取材を受けました！
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